
Compte rendu de la réunion du conseil d’administration du 26 /01/2025 

 

Présents : Dominique Jolly, Jacques Gaboriaud, Monique Bénéteau, Martine Lépine, Denise Pillet, 

Bernard Migeon, Alain Redureau, Marie-Thérèse Marquois. 

Excusés : André Vergnaud, Annie Migeon, Alain Palluau. 

Début de la réunion : 9h30 

1 – Accueil 

2 – Déroulement de la galette 2025- premières impressions 

Le destin à désigné Jacques Thinon et Anita Demars Roi et Reine des camping-caristes 2025. 

3 - Nombre d’adhérents 2025 

Á ce jour le club compte 72 inscrits dont 4 équipages individuels. 

10 équipages n’ont pas renouvelé leur inscription. Seulement 3 se sont manifestés pour signaler leur 

abandon. Marie-Thérèse  les contactera pour s’assurer que ce n’est pas un oubli. 

4 -  Messager décembre 2024 réalisé par Bernard Migeon 

Bernard nous fait part de ses difficultés pour retravailler les textes qu’il reçoit. 

Pour un traitement de texte plus aisé, les comptes rendus seront donc envoyé au Km. 

De même pour les photos Bernard demande qu’elles soient accompagnées d’une légende. 

Dominique enverra un messager à chaque sponsor, suivi de  la facture de renouvellement pour leur 

soutien et accompagné d’un petit mot cordial. 

Patricia Herpin  remettra un messager à tous les Airvaudais qui l’on soutenue dans l’organisation de la 

galette (maire, office du tourisme ETC).  5 exemplaires  lui seront remis dans ce but. 

2 exemplaires seront déposés au bureau du club à Thouars.  

Le rythme de 3 exemplaires (Décembre, juin, septembre) du messager par an sera maintenu en 2025. 

5 – Sorties 2025 

Denise s’enquiert de savoir comment traiter l’absence du couple Fortineau. 

Nous décidons que : les 10  euros seront retenus, le reste de la participation sera remboursée étant 

donné  que les prestations prévues ont pu être annulées à temps. 

- Retrouvailles en mars 

Martine a déjà reçu 22 réponses de participation et le déroulement du séjour est bien en place.  

Un parking de remplacement est prévu au cas où le temps serait capricieux 

- Carnaval de Cholet fin avril proposé par Monique  

Monique est satisfaite d’avoir enfin trouvé un stationnement pour 6 nuits en ville de Cholet. C’est un 

Intermarché qui autorise les camping-cars à y séjourner. En remerciement elle demandera aux 

participants d’effectuer les achats nécessaires de préférence dans ce magasin. 



 

- Canal du midi  en mai proposé par Dominique et Jacques 

Le dimanche 11 est un retour de grand week-end. Le trafic routier sera important, Jacques propose de 

programmer l’arrivée des camping-cars à Toulouse le 12 mai. La première visite se fera à la cité de 

l’espace le 13 mai. Les dates du séjour  à retenir seront donc du 12 mai au 19 ou 20 mai. Dominique se 

charge de la première partie du circuit et Jacques le  terminera. En option, Denise proposera un détour 

par Avignon pour regagner nos régions. 

- Portugal en juin  proposé par Jacques 

Le programme est en bonne voie. Jacques œuvre en collaboration avec son contact portugais «  

Manuel, qui lui même s’est rapproché d’un club de camping caristes du nord du Portugal». La sortie 

pourrait concerner une douzaine d’équipages. 

- La braderie de Lille en août proposée par André 

- Sortie dans le pays Basque en septembre proposée par Jacques 

Les dates annoncées peuvent évoluer, il faut laisser encore un peu de temps pour les fixer. 

- AG 2025  en octobre.  

La disponibilité de la salle de Missé ne convenait pas au déroulement de cet évènement. Bernard a 

donc retenu la salle de sainte Radégonde qui convient très bien au déroulement de cet évènement. 

Projets 2026 

- En janvier La galette : le Roi Jacques et la Reine Anita vont nous proposer un programme. 

- Monique possède quelques idées pour  préparer une visite en Haute Marne. Les dates seront 

déterminées par les animations et les visites. Mai est envisagé. 

- Alain désire toujours nous faire découvrir la Hollande. Une aide est espérée pour la préparation. 

- Jacques envisage une sortie vélos sur les circuits  «vélo Francette». 

- Des Idées : Jacques pense à certaines visites d’entreprise (Par exemple LDL et ensuite parcours 

vers le marais poitevin) ou bien en février fête du mimosa sur l’ile d’Oléron. A réfléchir ! 

- Jacques expose aussi son souhait de recevoir le forum des voyages en 2026. Le club a déjà 

organisé cet événement il y a quelques années. La plupart des membres du bureau émettent un avis 

défavorable à  ce plan, compte tenu des soucis qu'il a causés et du peu de bénéfices récoltés. 

Questions divers 

Denise rappelle à tous qu’il est impératif d’obtenir une facture où un reçu pour tous paiements fait au 

nom du club. 

Afin d’encourager  les échanges il serait judicieux, à chaque évènement, d’envoyer la liste des 

participants à tous les inscrits. 

A partir du 1
er

 mars 2025 la secrétaire prévoit d’envoyer à tous les adhérents la liste 2025 des inscrits 

au club. 

Pour rappel : le dédommagement des frais de déplacement occasionnés lors de l’organisation d’une 

sortie est de 0,45€ le Km. 

Fin de la réunion 11h50 


